



I. Vuelve a leer el texto "La tomatina", extraído de MONTEVIDEO PORTAL.

Un viaje a los sabores del pasado: Paysandú celebra la primera Cata Nacional de Tomates

27.02.2021 18:49

Los visitantes pueden conocer más de 450 variedades de tomates y semillas.

Este fin de semana se está desarrollando en Paysandú la primera Cata Nacional de Tomates, un evento que busca apoyar al sector productivo e impulsar los productores agroecológicos. Degustaciones de tomates, charlas de expertos y demostraciones gastronómicas en vivo son algunas de las actividades que se pueden disfrutar.

Los visitantes pueden conocer más de 450 variedades de tomates y semillas. El objetivo, según explicó el intendente, Nicolás Olivera, es atraer a la gente a que conozca de cerca los productos locales y a la vez impulsar a los productores agroecológicos. El evento se está realizando en la Exposición Rural y participan 14 productores.



"Hablábamos con algunos productores de que uno tiene en la memoria lo que es comer un tomate de los de antes, los de verdad. Este evento lo que termina haciendo es conjugando lo que es el aporte de los productores agroecológicos, o sea la producción en su estado natural, puro, con un evento que busca atraer gente, poner en valor este tipo de producción enmarcado en un evento gastronómico", expresó Olivera.

La idea de la comuna es consolidar a Paysandú como destino turístico, potenciar el desarrollo productivo y posicionar al departamento como sede de eventos y congresos novedosos y creativos.

"Es una invitación a los sentidos, a rescatar de su memoria el sabor de los tomates de antes. En esta ocasión, el evento es el puntapié inicial para generar, no solamente otras ediciones, sino para exhortar también a la gente a que pueda introducirse en este mundo de la agroecología", dijo el intendente de Paysandú, y aclaró que la entrada es gratuita.

Silvina Salgado, Ingeniera en alimentos y docente en UTEC, quien fue la encargada de realizar el diseño de la evaluación sensorial de la cata de tomates, organizada por el Bureau de Paysandú, contó que la idea es medir la percepción que tiene la gente sobre los distintos atributos del tomate: percepción visual, percepción de sabor y percepción de textura.

"Se le presentan seis variedades poco comunes y se le pregunta a la gente qué tomates les gusta más. Se trata de variedades que no son muy conocidas, entre las que hay: una amarilla, una verde, una con forma no convencional", contó Salgado.

Luego de la cata se les pregunta sobre esos atributos y los evaluadores tienen que contestar cuál variedad les gustó más, darles un puntaje, y en lo posible ampliar la información que explique por qué esa variedad les gustó más. *"Puede ser porque les encantó el color o puede que no les haya gustado la forma. La idea al sondear estos aspectos es tener una evaluación estadística de los datos",* dijo la creadora de la evaluación.

El evento de la Cata de Tomates de Paysandú se realiza en el marco del Año Internacional de las Frutas y Verduras designado este 2021 por las Naciones Unidas que tiene como objetivo promover el consumo de estos alimentos, reducir el impacto medioambiental y fomentar estilos de vida más saludables.



Extraído de MONTEVIDEO PORTAL: <https://www.montevideo.com.uy/Noticias/Un-viaje-a-los-sabores-del-pasado-Paysandu-celebra-la-primer-Cata-Nacional-de-Tomates-uc779408?plantilla=1685&proceso=&>



2. Éstos párrafos son parte de... Clickea la opción correcta.

Este fin de semana se está desarrollando en Paysandú la primera Cata Nacional de Tomates, un evento que busca apoyar al sector productivo e impulsar los productores agroecológicos. Degustaciones de tomates, charlas de expertos y demostraciones gastronómicas en vivo son algunas de las actividades que se pueden disfrutar.

Los visitantes pueden conocer más de 450 variedades de tomates y semillas. El objetivo, según explicó el intendente, Nicolás Olivera, es atraer a la gente a que conozca de cerca los productos locales y a la vez impulsar a los productores agroecológicos. El evento se está realizando en la Exposición Rural y participan 14 productores.

INTRODUCCIÓN

DESARROLLO

CONCLUSIÓN

3. Lee los siguientes párrafos del texto. Son parte de... Clickea la opción correcta.

"Hablábamos con algunos productores de que uno tiene en la memoria lo que es comer un tomate de los de antes, los de verdad. Este evento lo que termina haciendo es conjugando lo que es el aporte de los productores agroecológicos, o sea la producción en su estado natural, puro, con un evento que busca atraer gente, poner en valor este tipo de producción enmarcado en un evento gastronómico", expresó Olivera.

La idea de la comuna es consolidar a Paysandú como destino turístico, potenciar el desarrollo productivo y posicionar al departamento como sede de eventos y congresos novedosos y creativos.

"Es una invitación a los sentidos, a rescatar de su memoria el sabor de los tomates de antes. En esta ocasión, el evento es el puntapié inicial para generar, no solamente otras ediciones, sino para exhortar también a la gente a que pueda introducirse en este mundo de la agroecología", dijo el intendente de Paysandú, y aclaró que la entrada es gratuita.

Silvina Salgado, Ingeniera en alimentos y docente en UTEC, quien fue la encargada de realizar el diseño de la evaluación sensorial de la cata de tomates, organizada por el Bureau de Paysandú, contó que la idea es medir la percepción que tiene la gente sobre los distintos atributos del tomate: percepción visual, percepción de sabor y percepción de textura.

"Se le presentan seis variedades poco comunes y se le pregunta a la gente qué tomates les gusta más. Se trata de variedades que no son muy conocidas, entre las que hay: una amarilla, una verde, una con forma no convencional", contó Salgado.

Luego de la cata se les pregunta sobre esos atributos y los evaluadores tienen que contestar cuál variedad les gustó más, darles un puntaje, y en lo posible ampliar la información que explique por qué esa variedad les gustó más. "Puede ser porque les encantó el color o puede que no les haya gustado la forma. La idea al sondear estos aspectos es tener una evaluación estadística de los datos", dijo la creadora de la evaluación.

INTRODUCCIÓN

DESARROLLO

CONCLUSIÓN

3. ¿Qué idea aparece en la CONCLUSIÓN? Elige la idea correcta.

4. Ahora lee bien las ideas ya que tendrás que elegir en qué parte del texto se encuentran

- a) La cata de tomates se realiza para promover el consumo de verduras.



- b) La ingeniera Silvina Salgado fue quien diseñó la cata de tomates.
- c) Con la cata de tomates se busca apoyar a los agricultores agroecológicos por parte de la Intendencia de Paysandú.
- d) Hay más de 450 variedades de tomates y semillas.
- e) En la cata habrá tomates que son comunes de ver, como por ejemplo: amarillos y verdes.

5. Responde ¿Cuál es el objetivo de la cata de tomates?

6. Clickea en la opción que corresponda.

Las ideas que respondiste en la consigna 5, está/n en el/los párrafo/s nº _____ y corresponde/n _____ del texto explicativo.

No te olvides de enviar las evidencias a tu maestra.

